Canettes, plastiques, mégots... Les filets anti macro-déchets ont joué leur rôle à Sainte-Maxime

- SAINTE-MAXIME
- ENVIRONNEMENT

PAR P.O. Mis à jour le 16/04/2021 à 14:45 Publié le 16/04/2021 à 15:00



L'ingénieur de l'entreprise Pollustock, Guillaume Boisard, a effectué un premier relevé des déchets retenus après l'épisode pluvieux du week-end dernier. **Photo P.O.**

Toute l'info locale + Des reportages exclusifs <u>IE DÉCOUVRE</u>

Canettes en aluminium, plastiques et un grand nombre de mégots ont été retenus par les filets posés dernièrement. Autant de déchets, conséquences des incivilités, qui ne finiront pas dans la mer.

La municipalité a fait installer, à la fin du mois de mars, des filets anti macro-déchets sous les grilles d'avaloirs sur la place Victor-Hugo et à la sortie d'un exutoire.

Ce dernier est situé sous le pont de l'avenue Saint-Exupéry et permet aux eaux pluviales de se déverser dans le Préconil.

La société Pollustock, basée à Mandelieu (Alpes-Maritimes), a été missionnée pour l'installation de ces filets.

En charge de cette opération et présent fin mars pour la mise en place du dispositif, l'ingénieur d'affaires et de conception Guillaume Boisard avait annoncé qu'il effectuerait un premier relevé après un épisode pluvieux.

A la suite des pluies qui se sont abattues le week-end dernier sur le Golfe, Guillaume Boisard a tenu parole et s'est déplacé tout spécialement pour faire un état des lieux de ces premiers relevés.

Un camion-grue des services techniques de la Ville était donc présent sur le pont de l'avenue Saint-Exupéry, mardi matin, dès 6h, afin de ne pas gêner la circulation automobile, pour relever le filet.

CONSTAT AMER

Force est de constater que la nasse positionnée à la sortie de l'exutoire a joué pleinement son rôle.

Son contenu a été déposé dans une benne vide des services techniques afin de dresser un inventaire précis des déchets récoltés.

Canettes en aluminium, emballages de compotes, nombreux petits morceaux de plastique, papier bulle, bâtons de sucettes et, comme on le pressentait, un nombre incalculable de mégots de cigarettes ont ainsi été répertoriés.

Un constat amer, si l'on considère que nous ne sommes pas en pleine saison estivale et qui ne laisse rien présager de bon pour cet été, période durant laquelle la population peut être multipliée par cinq.

"Cela nous donne un bon aperçu du rôle que peuvent jouer ces filets. On peut effectivement s'attendre à voir de plus grosses quantités de déchets dans les mois prochains, surtout après de gros orages ou de très forts épisodes pluvieux", souligne Guillaume Boisard.

Rappelons que ce projet, initié il y a seulement quelques semaines, en est pour le moment au stade expérimental.

Il s'avère cependant que la mise en place d'un filet à la sortie de l'exutoire qui se jette dans le Préconil est tout à fait judicieux.

"Il était important pour cette phase d'expérimentation de choisir un endroit très accessible, afin justement de pouvoir faire les premiers relevés dans les meilleures conditions possible", conclut l'ingénieur de Pollustock.